

Rassemblement

6 mars au 10 avril 2021

GALERIE ROGER BELLEMARE
GALERIE CHRISTIAN LAMBERT

372 Sainte-Catherine Ouest Suite 502
Montréal, QC, Canada H3B 1A2
Tél: 514.871.0319 Fax: 514.871.0358
Email: info@bellemarelambert.com
www.bellemarelambert.com

*Que sont mes amis devenus
Que j'avais de si près tenus
Et tant aimés
Ils ont été trop clairsemés*

Rutebeuf

Les confinements récents ont durement rappelé à plusieurs la nécessité des rassemblements pour la naissance, la cohésion et la survie des amitiés.

La réouverture de nos salles a été l'occasion de souligner à quel point certaines amitiés (Betty Goodwin, John Heward, Fernand Leduc et Marcel Lemyre) ont été et restent précieuses; l'exposition RASSEMBLEMENT célèbre avec les visiteurs de la galerie des retrouvailles.

L'absence de ces amis (et celle de visiteurs) a engendré cette exposition, sorte de chambre d'écho à des liens étroits d'amitié; qu'elle témoigne, je le souhaite, d'un « toujours vivant » de l'art dont la résonance dure quoi qu'il arrive.

R.B.

Recent lockdowns have harshly reminded us of the importance of gatherings for the birth, cohesion and survival of friendships.

The reopening of our spaces is an opportunity to underline how precious some friendships (Betty Goodwin, John Heward, Fernand Leduc, Marcel Lemyre) have been and remain; "Gathering" celebrates with visitors of the gallery, the notion of getting together.

The absence of these friends, and of visitors, created this exhibition. It is a sort of echo chamber for close ties of friendship. I hope it will bear witness to an "ever-living" art whose relevance lasts no matter what.

R.B.